

Assis avec Christ !



Nous avons vu la semaine dernière, comment le fait que Jésus soit assis sur le trône éternel aux côtés du Père, est capital pour notre compréhension de sa Divinité, et de son sacerdoce éternel en faveur des humains, plus particulièrement des rachetés.

Christ règne. Il sonde le cœur des êtres humains, rencontre ceux qui le recherchent, connaît tout de nos vies qu'il conduit de sa main sûre. Rien ne survient hors de son contrôle.

Il supervise la croissance de son Royaume sur cette terre. Honore la foi de ceux qui se confient en Lui. Conduit les destinées humaines et celles des nations conformément au plan établi par le Père, en vue de préparer son retour sur terre, son règne pour 1000 ans, le jugement de l'humanité, et l'avènement de nouveaux cieux et d'une nouvelle terre.

Quel réconfort extraordinaire pour tous ceux et celles qui ont placé en Lui leur espérance !

Mais il y a plus dans cette position assise de Christ: Paul nous donne une précision d'une extrême importance:

«Par notre union avec Jésus-Christ, Dieu nous a ressuscités ensemble, et nous a fait siéger ensemble dans le monde céleste. Il l'a fait afin de démontrer pour tous les âges à venir, l'extraordinaire richesse de sa grâce qu'il a manifestée en Jésus-Christ par sa bonté envers nous.» (Ephésiens 2: 6-7 Semeur)

Paul fait-il mention d'un temps où nous serons avec Dieu après avoir quitté cette terre ? De la situation des croyants durant le millénium, ou d'une position qui est déjà nôtre ici-bas ?

Il dit que nous sommes «ressuscités» ensemble, or, nous le savons, la résurrection des morts en Christ n'est pas encore arrivée, elle se réalisera uniquement au moment de l'enlèvement de l'Eglise, comme expliqué dans 1 Thessaloniciens 4:13-18.

De quelle résurrection Paul parle-t-il ici ?

De celle que nous avons déjà vécue par notre mort à une vie de péchés et notre entrée dans la vie que Dieu avait initialement prévue pour nous avant la chute originelle !

Colossiens 3:1 *«Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de Dieu. Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre. Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu. Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire.»*

C'est donc dès aujourd'hui, dans notre vie actuelle que nous sommes assis dans les lieux célestes!

Comment notre position spirituelle assise avec Christ affecte-t-elle notre vie ici-bas ?

Le drame de beaucoup de rachetés, c'est que, passé le moment merveilleux du salut et de l'enthousiasme qui suit, nous retournons à une vie remplie des mensonges de l'Adversaire: nos limites spirituelles, nos «*tu ne peux pas*»

Nous ne prenons pas conscience de la portée de notre véritable position spirituelle !

Nous régnons avec Christ. La puissance de l'Esprit qui a ressuscité Christ habite en nous ! Nous n'avons pas reçu un esprit de peur, mais l'Esprit du Ressuscité. Nous n'avons pas à rester prisonniers des mensonges de l'Adversaire, la puissance de vie nous en a déjà libérés: Nous avons le pouvoir de dire NON !

Les dons de Dieu sont à nous, et tout ce dont nous avons besoin dans notre vie pour pouvoir lui ressembler et le représenter dignement.

Ce que Dieu avait dit à Adam et Eve est redevenu réalité: Nous avons été créés à l'image de Dieu, nous sommes ses fils et ses filles. Comme David le rappelle:

«Qu'est-ce que l'homme, pour que tu te souviennes de lui? Et le fils de l'homme, pour que tu prennes garde à lui?

Tu l'as fait de peu inférieur à Dieu, Et tu l'as couronné de gloire et de magnificence. Tu lui as donné la domination sur les oeuvres

de tes mains, Tu as tout mis sous ses pieds» (Psaume 8:6)

Aujourd'hui, en Christ, nous siégeons aux côtés de la majesté Divine.

Quelle joie ! Ceci est le résultat de notre adoption par le Père. L'Adversaire voulait usurper son trône à Dieu, mais il a été rejeté. Aujourd'hui, Il sait quelle est notre nature en Christ, il connaît notre position réelle, c'est pour cela qu'il enrage contre les élus. Il se plaît à voir les hommes se comporter pire que des animaux, et à maintenir les rachetés dans l'ignorance, avec toutes sortes de peurs, d'esclavages, de fausses identités, loin de leur position assise avec Christ ! Il est le voleur de votre joie d'héritiers du Très-Haut.

Mon frère, ma soeur, réveille-toi ! Tu n'es plus esclave, tu es libre, tu règnes avec Christ.

Demandez à Dieu qu'Il vous montre quels sont les mensonges dans lesquels vous croyiez depuis peut-être tellement d'années, et brisez-les en confessant par la Parole votre victoire en Jésus. Levez-vous et poussez la porte de votre prison, les verrous ont été brisés !

Résistez au Diable et Il fuira loin de vous!

[Eric-Vincent Dufour](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

23 Partages

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com